

Cette année encore nous avons participé au Challenge International Handi-Judo le 13ème . Notre pique nique sur la route a été ensoleillé comme l'année dernière et tout le groupe était heureux de ce moment avant la compétition.

Les résultats sont un peu moins bons que l'an passé nous mais ils restent tout de même tout à fait satisfaisants et encourageants puisque nous ramenons 4 coupes en individuel et une coupe par équipe pour la 4ème place.

JULIEN FRAZZEI 2ème EN KATA

KATIA ARBAJI 1ère catégorie 3 féminin

SEBASTIEN CHARLET 1ère catégorie 2 masculin

SEBASTIEN DELAY 3ème individuel masculin

Comme à l'habitude l'organisation était très bien et le challenge réussi.

Nous avons terminé la soirée comme à l'habitude dans un restaurant où nous avons passé une bien bonne soirée.

Je tiens à remercier Patricia et Vincent pour leur implication dans la préparation des judokas sans oublier Sandrine qui est venue comme partenaire de nos compétiteurs et bien sûr les parents toujours présents lors des déplacements.

L'objectif de l'année prochaine est bien sûr de faire mieux mais de toutes façons ce qui sera fait par nos judokas est toujours un réel moment de bonheur.

Un grand merci à tous et bien sûr à l'année prochaine.

Le Président

Pour voir les photos, cliquez [ici](#)